

Ayer desde las 18 horas

Masivo corte de luz afectó a más de 14 mil clientes en Punta Arenas

● La empresa Edelmag reiteró la disponibilidad del Fono Clientes 800 800 400 y la cuenta Twitter @edelmag_sos para consultas.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Un masivo corte de luz afectó la tarde de ayer a la ciudad de Punta Arenas.

De acuerdo a lo informado por la empresa Edelmag, "alrededor de las 18:00 horas de hoy (ayer), se detuvo de forma repentina una de las unidades generadoras emplazadas en la Central de Tres Puentes, lo que provocó la interrupción parcial del suministro eléctrico de Punta Arenas, afectando a 14 mil 701 clientes".

La empresa destacó que su personal técnico actuó de manera inmediata y puso en marcha una de las unidades

de respaldo para normalizar el servicio, el cual fue completamente restituido a las 18:40 horas.

"En las próximas horas, se realizará una revisión exhaustiva y evaluación del equipo para identificar las causas de la emergencia".

Fono clientes

Edelmag reiteró la disponibilidad del Fono Clientes 800 800 400 y la cuenta de Twitter @edelmag_sos para consultas.

"Se recomienda a los clientes tener a mano su número de cliente, el cual se encuentra impreso en la parte superior de la boleta, para una atención más rápida y eficiente", indicó la compañía.



El suministro se restableció al cabo de 40 minutos informó la compañía.